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Anfrage 

der AbgeordnetenW i e 1 a n d n er,.Adam Pie h 1 e r 
und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres 
.. von 

betreffend Uberlassung j'russischentl Gewehren an die Salzburger 

historischen Schützenkompanien. 

Die historischen Schützenkompanien des Landes Salzburg stellen 

auf dem Gebiete der Brauchtumspflege und durch ihre Mitwirkung 

. bei Festveranstaltungen aller Art immer wieder unter Beweis, 

daß ihr Weiterbestand von Bedeutung für die ländlichen Gebiete 

des Landes Salzburg ist. In letzter Zeit ergeben sich immer 

mehr Schwierigkeiten bei der Nachschaffung der erforderlichen 

Gewehre. Die Vertreter der Schützenkompanien haben nun erfahren, 

daß die Tiroler Schützenkompanien mehrere hundert Gewehre und 

die entsprechenden Hülsen aus den .Beständen "russischer" Gewehre 
"erhalten haben sollen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher die nachstehende 

Anfrage: 

Ist es möglich, daß auch an die Salzburger Schützenkompanien 

derartige Gewehre überlassen werden ? 
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